

Préparer sa rentrée avec Dieu ...

SEPTEMBRE, ... cela rime avec « reprendre » ou encore « entreprendre », mais aussi avec « entendre » et « s'entendre »

Un début d'année nous invite à « reprendre » des activités : notre travail, notre vie de famille, nos engagements sociaux, ecclésiaux ...

Un début d'année peut être l'occasion d' « entreprendre » et donc de « choisir »



Choisir une autre manière d'aborder notre vie quotidienne, choisir une attitude ... entreprendre un engagement ou tisser de nouvelles relations ... Et si nous retrouvons un quotidien qui nous paraît banal, nous sommes invités à l'accueillir comme « nouveau »

Ignace de Loyola propose de vivre les Exercices spirituels afin d'ordonner notre vie, afin de lui donner forme : lui donner la forme que nous voulons et désirons. Cela ne se fait pas seul dans notre coin, mais bien selon « la manière de faire de Dieu » qu'il nous est particulièrement donné de contempler dans les Evangiles. Alors en ce commencement d'année, nous pouvons nous demander ce que nous voulons et désirons vraiment.

Quelle forme voulons-nous donner avec Dieu à notre vie ? Quelles formes désirons-nous pour nos activités quotidiennes ?

Pour avancer concrètement sur ce chemin, il nous faut « écouter » et « entendre ». Entendre ce que Dieu murmure dans notre cœur, dans notre monde, dans l'Eglise, dans notre quotidien ... Ecouter ce murmure ou cet appel par la prière et par les appels humains qui nous sont adressés et qui résonnent intérieurement.

Donner forme à notre vie supposera alors de choisir et de nous engager. Donner un contour, un style ce n'est pas nécessairement en faire plus mais c'est oser choisir ... et relire ensuite pour ajuster si besoin.

En ce début d'année, je peux ainsi regarder ce qui constitue ma vie, mon temps, mes priorités (mes incontournables et en laissant de l'espace pour ... l'imprévu). Puis en prêtant l'oreille au murmure du Seigneur , je peux choisir et décider ce que j'ai envie de vivre avec Lui. Alors je pourrai m'engager pleinement dans ce(s) choix qui deviendront ma réponse concrète à l'appel du Seigneur qui veut pour moi la vie (cf Jean, 10, 10)

Bordeaux, le 5 septembre 2024